

# La caída de San Petersburgo y Kiew es inminente



## ayer

Año IV. Núm. 1.641. — Jerez: Jueves 17 de Julio de 1941. — Caracul, 7. Teléfono 2008

### La fiesta de Exaltación del Trabajo

#### LOS PREMIOS a las Empresas modelo serán entregados por el Caudillo

El Día de la Exaltación del Trabajo se solemnizará en Madrid con diversos actos, entre los que destaca una gran concentración de todos los Sindicatos, hoy jueves 17, a las diez de la noche, en la plaza de toros, donde pronunciarán discursos el secretario de la Delegación Nacional de Sindicatos, Germán Álvarez de Sotomayor, y el jefe nacional de la Obra Sindical del 18 de Julio, Alfonso Lafuente.

Mañana 18, se celebrará el acto solemne de entregar los premios estatuidos por la Delegación Nacional de Sindicatos a las Empresas modelo. La ceremonia será presidida por Su Excelencia el Jefe del Estado.

#### Los distintos actos que tendrán lugar mañana en Jerez

Con motivo de la conmemoración del Glorioso Alzamiento Nacional y Fiesta de Exaltación del Trabajo, tendrá lugar en nuestra ciudad una concentración ante la Cruz de los Caídos para honrar la memoria de los que dieron su vida por Dios y por la Patria en la Cruzada Nacional. En este simbólico acto, las jerarquías del Partido leerán las consignas del Manifiesto para este día.

Para asistir a estos actos, todas las Empresas (empresarios, empleados, técnicos y obreros), deberán encontrarse en la Alameda de Ferrán de Terres, por la entrada de la calle Manuel María González, a las nueve y media de la mañana.

Los obreros inscritos en la Oficina de Colocación Obrera pendientes de aviso, se encontrarán a la misma hora en el lugar indicado, para ocupar el sitio que se les designa.

Todos los delegados de Servicios han de concurrir debidamente uniformados a la Casa de la Falange, a las nueve de la mañana.

Se invita a las Delegaciones Provinciales de Servicios y jefes que superiores para que concurren a la hora y lugar indicados.

Los esmarzados pertenecientes a las distintas Delegaciones habrán de estar, a las nueve de la mañana, en sus respectivos locales y también debidamente uniformados, sin que exista de esta asistencia el no poseer uniforme, para desde allí partir al lugar de la concentración.

Terminado el acto, se organizará el desfile ante las jerarquías del Partido, marchando seguidamente las Empresas a sus distintos centros de trabajo.

Es obligatorio en este acto el uso del uniforme para todos los afiliados que lo posean.

#### Nota de la Alcaldía

Durante los actos que han de tener lugar el próximo día 18 con motivo de la Fiesta de Exaltación del Trabajo, deberán permanecer cerrados todos los establecimientos, pudiendo, una vez terminados aquéllos, volver a abrir cuando de ordinario lo están los domingos y días festivos hasta las horas de costumbre.

#### F. E. T. y de las J. O. N. S.—Jefatura Local del Movimiento

Con motivo de la conmemoración del Glorioso Alzamiento Nacional y Fiesta de Exaltación del Trabajo, el próximo día 18 de Julio tendrá lugar, a las diez y media de la mañana una concentración ante la Cruz de los Caídos y en la que participarán las jerarquías del Partido, Delegaciones de Servicios y los Sindicatos con todos los productores de la ciudad.

En atención a las dificultades existentes para un abastecimiento normal y, atendiendo a indicaciones hechas a esta Jefatura por numerosas Empresas, la celebración de actos consistentes en comidas en Fábricas y Talleres de trabajo serán sustituidos por

gratificaciones en metálico, de acuerdo con las instrucciones que dicta hoy a tal efecto la Delegación Local de Sindicatos.

Estas gratificaciones habrán de ser entregadas, precisamente, en las respectivas industrias, Fábricas y Talleres, después de terminado el desfile, quedando a la iniciativa de cada Empresa la celebración de otros agasajos, si así lo desean, con ocasión de este acto de hermandad.

Esta Jefatura Local espera de cada empresario que colabore con su presencia y entusiasmo, al frente de sus empleados y obreros, a la brillantez de tan solemne fecha.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez 15 de Julio de 1941.—El Jefe Local del Movimiento. Viva Franco. ¡Arriba España!

#### C. N. S.

La Delegación Nacional de Sindicatos ha cursado orden a todas las Delegaciones Provinciales al objeto de que para conmemorar el Glorioso Aniversario del 18 de Julio, le sea abonada una mensualidad a todo el personal dependiente de las C. N. S.

La Delegación Sindical Provincial, de Cádiz, se ha dirigido a esta Local ordenando se requiera a todos los señores empresarios de la localidad al objeto de que cada uno, dentro de sus posibilidades, y en la mayor cantidad posible, gratifique a sus empleados y obreros en tan destacada fecha, para que en todos los hogares se pueda celebrar el indicado día 18 de Julio.

Esta Delegación Sindical Local espera de todos los empresarios atiendan con el mayor entusiasmo la precedente invitación.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez a 15 de Julio de 1941.—El Delegado Sindical Local.

Los obreros inscritos en la Oficina Local de Colocación, por dentro de aviso, deberán pasarse por la referida Oficina una vez terminados los actos de la Concentración que se efectúe el día 18 próximo ante la Cruz de los Caídos, previstos del correspondiente carnet, a los fines de entregárselos un donativo en especie que les dedica el Excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad.—El Delegado Sindical Local.

#### Obra Nacional

«Educación y Descanso»

Importe de los precios que han de regir en los diferentes teatros y cines de esta localidad, una vez deducido el 80 por 100 de descuento a beneficio del productor, con

## Esta ciudad ya ha sido evacuada

Una gran bolsa en San Petersburgo a punto de cerrarse, así como otras en la región de Smolensko

## Se habla de una sublevación en Ucrania

Cuartel general del Fuhrer.—El alto mando del ejército alemán comunica: Frente oriental.—Las operaciones continúan desarrollándose favorablemente. Los contraataques soviéticos en varios puntos del frente del este han sido rechazados con enormes pérdidas para el enemigo. Etc.

#### Una crónica interesante

Roma.—La caída de San Petersburgo, Kiew y Moscú, dice el general Bolatti en una crónica que publica la prensa italiana, es inminente, pues se anuncia que esas poblaciones y sus diásporas están preparados para refugiarse en los Urales.

San Petersburgo, Kiew y Moscú, añade el general, son objetivos militares de primer orden por tener importantes industrias y comunicaciones ferroviarias y carreteras.

Las fuerzas enemigas, dice el general, que luchan en la frontera finlandesa, serán separadas del grueso del ejército bolchevique.

Está a punto de cerrarse una gran bolsa en San Petersburgo. Otra en la región de Smolensko y otras varias más en la línea Stalin, donde los soviets no tienen organizada la retirada, y el avance hacia Kiew y Minsk de las tropas rusas no ha establecido contacto con las alemanas y rumanas.

Por otra parte, las tropas soviéticas casi no pueden retirarse porque las redes ferroviarias y de carreteras sufren los destrozos de la aviación alemana. Actualmente no pueden servir más que de una red de carreteras en mal estado para el paso de las fuerzas rojas, que de esta forma ven entorpecidos sus movimientos.

La campaña aún será dura, pero hay que tener en cuenta que los franceses rojos no serán disuadidos por los socorros norteamericanos e ingleses, los que no podrán impedir la victoria. Etc.

#### Los rojos bombardean Bucarest

Bucarest.—Comunicado rumano. En el curso de la noche del 14 al 15, los aviones soviéticos arrojaron numerosas bombas incendiarias de pequeño calibre sobre diferentes barrios de Bucarest.

En diferentes puntos de Bucarest se pro-

dujaron incendios que fueron rápidamente extinguidos. Hay que lamentar un muerto y un herido. Un avión rojo fue destruido y su tripulación hecha prisionera. Etc.

#### La aviación ataca a los caminos de retirada soviéticos

Berlín.—Un destacamento motorizado fue atacado por la aviación alemana.

Las unidades alemanas desarrollaron sus ataques contra los caminos de retirada de las fuerzas soviéticas y se hizo fuego sobre una columna mecanizada que ocupaba una extensión de dos kilómetros. Los proyectiles alcanzaron a un transporte de municiones que quedó completamente destruido por sus propias explosiones. Etc.

#### Sublevación en Ucrania.—Casi toda la masa de la población participa en la lucha

Angora.—Una sublevación de tropas rusas ha estallado en Ucrania, según noticias llegadas a esta capital.

Los informes aseguran que casi toda la masa de la población participa en la lucha contra los bolcheviques. Etc.

#### Parte húngaro

Budapest.—Comunicado del Estado Mayor húngaro. En el día de hoy las tropas alemanas y nuestras tropas blindadas atacaron con éxito la retaguardia del Ejército soviético en el distrito del Zbrucz. El enemigo fue dispersado y abatido una vez más. Etc.

#### Aparatos soviéticos destruidos

Berlín.—Ciento cuarenta y ocho aparatos soviéticos fueron destruidos ayer por la aviación alemana, según se informa oficialmente. De ellos, 106 fueron incendiados o destruidos en el suelo y 42 en combate aéreo. Etc.

#### Parte finlandés

Helsinki.—Comunicado finlandés: El enemigo no ha arrojado bombas sobre Finlandia durante las jornadas del martes y miércoles. Los aparatos de caza y las baterías antiaéreas derribaron ocho aviones enemigos.

Desde el comienzo de las operaciones 114 aviones rojos han sido destruidos encima del territorio finlandés. Etc.

#### Sigue el avance

Berlín.—Varios millares de bolcheviques que se encontraban atrincherados han sido aniquilados ayer por los elementos alemanes que avanzan. En poder de las tropas alemanas ha caído gran número de camiones, fusiles, proyectiles y material diverso. 500 bolcheviques han sido hechos prisioneros y todos los demás perecieron.

Las tropas alemanas que no sufrieron pérdidas de consideración continúan su avance hacia el Este. Etc.

#### Kiew evacuado

Berna.—La evacuación de Kiew está prácticamente realizada, según informan de Moscú. En cambio la evacuación de San Petersburgo tropieza con graves dificultades por el estado de las vías de comunicación. Etc.

#### La situación actual del frente

Helsinki.—Varios grupos de paracaidistas soviéticos han tratado de operar en diversos puntos de Finlandia, sin resultado.

Se informa que esto indica que esta táctica no ha tenido más éxito que durante la pasada guerra ruso-finlandesa y se ha añadido que Vorochilof, jefe de las fuerzas soviéticas en el sector Norte, concentra todos sus esfuerzos para la defensa de Leningrado, que es una de las ciudades rusas más amenazadas.

Los alemanes que avanzan por el Sur se acercan a Novgorod situado a unos 150 kilómetros de la antigua capital de Rusia.

Los violentos combates con los soviets han fracasado en la región de Soot y en el sector de Witobek. Ambas zonas constituían parte principalísima de la rebasada línea Stalin. Etc.

## Dimite el Gobierno japonés

Quiere dejar paso a un Gobierno más fuerte

Tokio.—Urgente.—El Gobierno japonés ha presentado su dimisión, según se comunica oficialmente. Etc.

Tokio.—El Gabinete del Príncipe Kono-ye continuará por ahora en el poder por orden del Emperador. La dimisión colectiva, tiene por objeto, según se declara, constituir un Gobierno más fuerte, para hacer frente a la situación actual. Etc.

## Sale de Sevilla

De Pamplona salieron otros trenes especiales

la última expedición de voluntarios falangistas de la "División Azul"

## Comentarios periodísticos alemanes ante su próxima llegada a Berlín

Sevilla.—A las cuatro de la tarde, ha salido la última expedición de voluntarios falangistas de la "División Azul".

La despedida ha superado, si es posible, en entusiasmo y fervor a las anteriores.

Pamplona.—A primera hora de la tarde, ha salido un tren especial con una nueva expedición de voluntarios falangistas de la "División Azul".

A media tarde llegó otro tren con voluntarios de Murcia y Albacete. A primera hora de la noche continuaron su viaje, siendo despedidos por un inmenso gentío, que aclamaba sin cesar a España y al Caudillo. Cifra.

Berlín.—Comentando la próxima llegada de la "División Azul" a Berlín, la agencia D. N. B. dice que entre los voluntarios españoles casi todos tienen una gran capacidad adquirida en la guerra de liberación de España.

Muchos de ellos obtienen, orgullosos, distinciones por su valor en campaña y gran número de ellos han sufrido las pérdidas de sus padres, hermanos u otros próximos parientes a consecuencia de los crímenes de los bolcheviques en España.

La citada agencia pone de relieve el gran número de voluntarios que han tenido que quedar en España, por rebasarse el número de la "División Azul". Etc.

# Vida Local

## Cultos

Hoy: Santos Justa y Rufina, hermanas mártires.

Jubileo Circular: El Carmen. Mañana en la misma iglesia.

En el Carmen. — Brillantísimos, como siempre, los actos celebrados ayer en honor de la Santísima Virgen del Carmen Coronada, en la fiesta principal de la esclarecida Orden Carmelita.

Comenzaron aquellos con la solemne Vigilia de la Adoración Nocturna, cuya presentación de la guardia hizo el presbítero don Juan Ortiz Zamudio, jurando bandera muchos nuevos adoradores.

Desde las cuatro de la mañana hasta las once y media hubo misas cantadas y rezadas de media en media hora, ante el altar de la Santísima Virgen, sucediéndose las Comuniones, que pudimos llamar generales, por lo numerosas, cada cuarto de hora, pues en todo momento se vio el templo abarrotado de amantísimos devotos de la Celestial Señora.

A las once tuvo lugar la función principal, cuya misa ofició el prior R. P. Fr. Luis Fernández Cala, asistido del R. P. Fr. Fernando Rodríguez y del minorista Fr. Carmelo Palomo, actuando de capelos el subprior R. P. Fr. Mariano García Muxillo y el presbítero don Manuel Ortega.

El panegírico, bellísimo y elocuente en grado sumo, estuvo a cargo del destacado orador muy ilustre señor don José Díaz Armas, beneficiado de la Catedral Hispánica.

Por la Schola Cantorum Carmelitana del maestro Asencio, se dio fidelísima interpre-

tación a la inspirada misa del maestro Goi cocho, cantándose al gradual el motete «Eus Carmelitae», del R. P. Fr. Carmelo Co. dinach, y al ofertorio un «Ave María» del maestro Tomás L. de Victoria.

Después de la misa se dio la Bendición Papal a los centenares de fieles que allí había.

A las siete y media de la tarde cantaronse por la Comunidad las segundas vísperas de la Santísima Virgen, con Salve Regina y bendición con S. D. M., presentando el hermoso templo carmelitano maravilloso y deslumbrador aspecto.

Hoy, a las siete y media de la tarde, dará comienzo el solemne septenario, cuyos sermones están a cargo del referido elocuente orador señor Díaz Armas.

## Banda Municipal

Programa que ha de ejecutar en la Alameda Vieja hoy, a las nueve de la noche:

«La Princesa del Dólar» (pasodoble). — Leo Fall.

«La Revoltosa» (fantasía). — R. Chapi.

«La Meiga» (intermedio). — Currid.

«La Mesonera de Tordeillas» (fantasía). — Torroba.

«Z. hira» (danza mozárca). — Fernández Pacheco.

«La Mujer Divorciada» (pasodoble). — Leo Fall.

## Cupón de ciegos

Número premiado ayer: 666.

## Médico y Farmacias de guardia

Ceiza, 25 y 27.—José A. Primo de Rivera, 78, y Calvo Sotelo, 10.

## Letras de luto

La misa de requiem con responso que a las diez de la mañana de hoy se celebra en la iglesia parroquial de San Miguel será aplicada por el descanso eterno del alma del estimado señor don José Navarro Sánchez (q. s. g. l.), fallecido el pasado día 6.

Repetimos con este motivo nuestro sentido pésame a su aflijida viuda doña Mercedes Rodríguez de Medina y Fierro, hijo don Antonio, sobrino político don Agustín Corrales y Rodríguez de Medina y demás familia doliente.

En la iglesia de San Miguel tendrá lugar a las siete y media de esta mañana una misa cantada con responso que será aplicada por el descanso eterno del alma de don Alfonso Chasán Rey (q. e. p. d.) maestro aparejador, fallecido el 4 del actual a consecuencia de un desgastado accidente.

A su atribulada viuda doña Josefina Sacristán e hijos, enviamos el testimonio de nuestro pesar.

Ayer hizo un año que dejó de existir en Santa Isabel de Fernando Pío, don Joaquín Arias Cárdenas (q. s. g. l.), empleado de la casa González Byass.

El funeral que a las nueve de esta mañana se celebre en la iglesia de San Francisco, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

En esta fecha reiteramos nuestro sincero pésame a la espasada viuda doña Juana Marías Serralla, hijos, madre, hermanos y demás familiares.

A las siete y media de la tarde de ayer fue transportado a la necrópolis al cadáver de la respetable señora doña Ana Cárdenas Palacios (q. e. p. d.), esposa que fue de

don Manuel Gamero Durán, fallecida el día anterior.

Precedía el clero de la iglesia parroquial de San Pedro, con cruz alzada, yendo de frente el coadjutor don Anselmo González García.

El numeroso y lucido cortejo iba presidido por los señores don Manuel Paz Varela, don Benigno Sánchez, don José y don Francisco Guerrero Cárdenas, y entre otros parientes y afeitos de la difunta, su expresado viudo, al que como a toda la familia doliente, trasladamos nuestro pésame.

Confortado con los Santos Sacramentos entregó ayer su alma al Creador el respetable señor don Manuel Morales y Pica.

El finado era uno de los más antiguos empleados de la importante casa Pedro Domecq, desamparando durante dilatados años al cargo de capataz de la bodega «El Molino», siendo muy estimado de sus jefes y compañeros y respetado por sus subordinados, entre los que su fallecimiento ha sido sentido.

A las siete de la tarde de hoy será transportado el cadáver a su última morada.

Descansen en la paz del Señor el alma del difunto y reciban nuestro pésame más sentido su aflijida viuda doña Carmen Dávila Orellana, hijos, hijos políticos, nietos y demás familia doliente.

Accionista de la Cooperativa Jerezana: Tiene preferencia para la suscripción de acciones con objeto de ampliar el capital social. Aproximadamente a dirigir es este al Consejo de Administración expresando el número de acciones de 250 pesetas que solicita.

### Fino Viña AB, Tío Pepe, Fino Gaditano, Néctar, Imperial Toledo, Solera 1847, Coñac Tres Copas, Coñac Soberano, Coñac Insuperable... etcétera, etcétera

Cualquiera de estas acreditadísimas marcas puede proporcionárselas inmediatamente

## Don Manuel M. de Agreda y González

San José, 5.—Teléfono 1655.—Jerez de la Frontera

## DE SOCIEDAD

Ayer regresó de Madrid el alcalde y jefe local del Movimiento, don José de Mora Figueroa y Gómez Ima.

Después de haber pasado larga temporada en Tegúan al lado de sus hijos los señores de Riveco Dávila (don Luis), ha regresado a Sevilla el general don Francisco Moray y Ponce de León.

En Ecija se encuentra enfermo de algún cuidado un hermano del general jefe de Estado Mayor de esta región, don Adolfo Martín Prat, quien ha marchado a dicha ciudad.

En el domicilio de la novia firmaron anoche su contrato de esposales la bella señorita María del Carmen Facatas Zambraño y don Juan Muñoz Fegández.

Tomó la promesa matrimonial el párroco de San Pedro, don Anselmo Andrades, actuando de testigos don Victoriano Romero Palomo, don Manuel Jón Bera, don Francisco Franco Vidal y don Ignacio Pacheco Talabull.

En Sevilla ha experimentado notable mejora en el estado de su salud, que había llegado a inspirar serios cuidados, la señora de Cañal y Gómez Ima (don Ignacio).

Fornos, Restaurante y Bar.

Felizmente ha dado a luz una niña, primer fruto de su matrimonio, la joven esposa de don Francisco Gamba Pérez, de soltera María Luisa de la Calle Ruiz.

En la iglesia filial de San Dionisio fue bautizado el niño dado a luz hace días por la joven esposa de don Juan Luis González Gómez, de soltera Rosario Casilla.

Administró el sacramento el coadjutor don José María Pastor Ojeda, quien impuso al neófito el nombre de Manuel, actuando de padrinos los abuelos paternos don Manuel González Ortega y doña Catalina Gómez.

En uso de licencia ha marchado a Valladolid el teniente médico del Aeródromo «Haya» don Fernando Camino.

Dr. CARLOS MARCO, Médico-Odonólogo. BOCA y DIENTES Pta. Sevilla, 1.

Ha marchado a San Sebastián el alférez piloto de Aviación don Fernando Bianchi Apalategui.

Se han trasladado a Puerto Real, donde pasará temporalmente, la señora doña María Pepa Reyes, de Marina (don Manuel) y su bellísima hija Lola.

Ha regresado de Madrid don Manuel Torres Pérez.

Se halla restablecido de la enfermedad sufrida don Antonio Núñez Carvario.

Celebran hoy su fiesta onomástica don Alejo Pica González y su hijo Alejo.

De manos del presbítero don Adolfo Ostuño recibieron ayer por vez primera el Pan de la Eucaristía en la capilla del convento de María Reparadora las encantadoras niñas María de Soto y Carvajal y Carmen de Soto y López Dórga, hijas, respectivamente, de los marqueses de Santicilla y de Soto Domecq (don José).

En San Miguel se efectuó la preciosa misa María del Carmen Cordero y López Casero, hija de los señores de Gordo Salgado (don Manuel).

## Waygand llega a Argel

Argel.—El general Waygand ha llegado por vía aérea procedente de Vichy. Etc.

## Los súbditos soviéticos de la Indochina, internados

Saigón.—Los súbditos soviéticos en la Indochina francesa, así como los franceses que pertenecen al partido comunista, han sido internados por las autoridades francesas en campos de concentración, a causa de la ruptura de relaciones diplomáticas entre Francia y la URSS. Etc.

## Brasil no puede ser neutral en la lucha contra la URSS

Río Janeiro.—«Brasil no puede ser neutral en la guerra contra la URSS», dice «Modiódia» refiriéndose a la lucha en Europa contra el comunismo.

El periódico dice que el Brasil ha combatido siempre al comunismo, debiendo considerarse como un país que forma en el frente contra la barbarie roja. Etc.

## A las radios de EE. UU. se prohíbe que hablen de la ruptura de la línea Stalin

Pero nadie hace caso

Nueva York.—Los comentarios difusos que las emisoras norteamericanas han radiado, han motivado una citación ante el Klaid, presidente del Comité de Radiodifusión, quien ha expresado su deso de que las informaciones radiadas no hablen nada de la ruptura de la línea Stalin, porque podían producir tales noticias un efecto perjudicial en la opinión.

El periódico de radio «Broadway» dice que eso es inconcebible y por ello nadie le ha hecho caso. Etc.

## Se crea el Cuerpo de inspectores del Timbre

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ley de la Jefatura del Estado haciendo extensiva a los funcionarios civiles del Estado que alcanzan la calificación de «cuatroto en campaña» durante la pasada guerra de liberación, el legar pensión extraordinaria para sus familiares.

También tendrán derecho a la pensión los funcionarios que combatieron o se alzaron contra los marxistas o se negaron a prestar servicios a los rojos, siendo sacrificados como consecuencia de ello.

Ley creando el Cuerpo de Inspectores del Timbre. El Cuerpo se compondrá de 130 funcionarios y percibirán su sueldo con cargo al presupuesto general del Estado.

La plantilla será un cuerpo técnico que se compondrá de un inspector general, dos jefes de administración de primera clase, tres de segunda y cuatro de tercera, 18 jefes de negociado de primera clase, 24 de segunda y 88 de tercera.

Ley por la que se crea el Consejo ordenador de minerales especiales para los intereses militares bajo la presidencia del Gobierno.

La comisión se compone de un presidente, ocho vocales que representarán a los distintos Ministerios y serán nombrados por el Gobierno.

Asuntos Exteriores.—Decreto nombrando enviado extraordinario cerca de S. M. el Emperador del Jshk a don Tomás Suárez Ferrer, ministro plenipotenciario de tercera clase.

Hacienda.—Decreto por el que se nombra jefe inspector de Administración del Cuerpo Administrativo de la Hacienda Pública a don Luis Beat Rodríguez.

## Salón Madrid

PELUQUERIA para SEÑORAS

Permanentes sin aparato y sin electricidad.

Tintes y decoloraciones

## Casa Paulino

Caballeros 17 — Teléfono 2271

## Espectáculos

—O:—

Teatro Cervantes.—«Morena clara».

Teatro Villamarta.—«El genio alegre».

Cine San Agustín.—«Ana la del remolcador».

Imprenta AYER. Caracnel 7

## ANGELA ESTRUGO

Permanentes desde 10 pesetas

Casa de confianza en el trabajo. Varlos sistemas. Especialidad en tintes y decoloraciones. — LARGA, 77. — Permanentes a domicilio

## LA SUIZA

Compañía Anónima de Seguros.—Fundada en Zurich en 1869.—Garantías íntegras! 35.000.000 de Francos Suizos.

Inocendios y Transportes Marítimos y Terrestres.

Agentes: Carlos Martí Rodríguez Sánchez-García, Gadalato 27. José Rodríguez Navarro, Madrid de Dios 1.



## Marqués del Mérito

VINOS Y CONACS Jerez

## Casa Palacio

Fábrica de Losetas y Piedra Artificial

Artículos sanitarios. — Cuartos de baños. — Arquejos. — Zócalos de dibujos. Cocinas económicas. — Instalaciones de calefacción y de agua fría y caliente

Concesionario de Uralita, S. A.

Exposición y Oficina: Plaza Primo de Rivera 1.—Teléfono 1251.

Fábrica y Oficina: Calle 30r Estrella 43, 45 y 47.—Teléfono 2274

Jerez de la Frontera

### Campamentos del Frente Juventudes

No se habría de omitir en este año una de las más interesantes actividades del Frente de Juventudes. Transcurren los años, y en su precipitado correr, en una labor silenciosa y fecunda, se va formando, paulatina y perfectamente, una juventud plástica de los postulados Nacional-Sindicalistas.

Es evidente que rechazando las vanas y frías retóricas, utilizando el lenguaje incontestable de la realidad y de la obra, nadie puede menos que apreciar la gran tarea del frente de Juventudes en el verano, donde, acampando con la sencillez y rudeza que a veces origina la fortaleza física, nuestros muchachos van recibiendo con el aire puro campesino la propia substancialidad de la Falange, y contemplando la maravillosa naturalidad de la mano providencial van también arraigando dentro de su espíritu la norma religiosa que informa a la doctrina Nacional-Sindicalista.

Es exigencia ineludible de un concepto superior, de un sentido tan elevado, de un anhelo de superación de la vida, de una aspiración falangista, tan intensa y sublime, que sólo se ven comprendida los que en verdad sienten y aman a la Falange. Es la íntima compensación con la realidad de un futuro risueño y alegre para la Patria, que alcanzará a través de ese pequeño falangista que, inquieto y juguetón, amudace sus labios cuando atento sabe escuchar las rítmicas notas de los himnos de gloria y respetuoso y marcial saluda brazo en alto las enseñanzas representativas de lo más sublime y sagrado. Es el Campamento de Verano el feliz logro de esa unidad de nuestro juramento y de nuestras consignas. Es, en síntesis, donde mirando a Dios, cumbre de los conceptos, con el pensamiento en José Antonio y los Caidos, con ansia insuperable y con inabarcable voluntad falangista, junto a los patrajes típicos e inmarcesibles de la Patria, todo es sublimidad y espiritualidad, voluntad y realidad tangibles y cumplimiento de una consigna solemne y sagrada; es decir, de por el Imperio hacia Dios.

### Notas deportivas

#### FUTBOL

El próximo día 18 jugará el Español de Barcelona su primer partido en Canarias contra el Deportivo de Tenerife.

El Español se ha desplazado completo en su viaje al archipiélago.

— Poco después, desde Granada se trasladó a Madrid a hacer determinadas gestiones sobre jugadores. Después continuará el viaje. Parece que de la capital se lleva a Madrid, Sierra y Suárez.

— El Atlético Aviación adquirió al canario Herrero, de quien dicen los informes recibidos es un Hulario joven, con tanto juego como aquel, pero más valor.

— El jugador no quiere firmar por la Real, y a los donostiarres les gusta Barina, como interior de su equipo.

#### NATACION

En Santa Cruz de Tenerife, el nadador Ibaña ha batido la marca nacional de los 500 metros brazos, mejorándola en 24 segundos.

#### CICLISMO

El día 18 del corriente se disputará en el Parque de la Ciudadela, de Barcelona, una interesante carrera por equipos. El Real Club Deportivo Español, el C. F. Barcelona y la Unión Deportiva de Sans, alinearán, en dicha competición, sus mejores hombres.

— En el Velódromo del Tirador se han disputado las pruebas eliminatorias del campeonato de España tras «moto» comercial. Han quedado clasificados Llopart, Ribas, Flaquer y Bover. El mejor tiempo fue logrado por Bover, que recorrió los 50 kilómetros en 51 m., 40 s., 21 s.

— Julio Bergendero, Fermán Trucha y Delio Rodríguez han recibido una oferta interesante para participar en la Vuelta a Portugal, que ha de disputarse del 8 al 24 del próximo Agosto.

#### Campeonatos atléticos

En San Sebastián.— En el estadio de Berzubi se celebró la última jornada de los campeonatos atléticos de Guipúzcoa, en la que Ramón Llano, con un tiro de bates de 38,19 m. y Albillo con un salto de pértiga de 3,25 m., batieron las marcas guipuzcoanas.

— En Barcelona.— Andrau superó el record nacional de los 5.000 metros en 15 minutos, 8 segundos. La marca anterior la detentaba Fontseré, en 15 m., 23 s., 21 s.

#### BOXEO

En Alicante.— Hubo boxeo, con estos resultados: Benjamín Rodríguez venció por

k. o. técnico a Romagosa. Micó, por puntos a Guadalupe; Pons venció a Torregrosa por descalificación, y Sáenz venció a Solano y Francés a Albert, ambos por puntos.

— En Valencia.— Se celebró una velada de boxeo con estos resultados: Pedro Ros venció por puntos al italiano Clavari; Prades noqueó a Félix Gómez en el primer asalto; Valero puso fuera de combate a Riera en el segundo asalto, y Bauset y Ortiz hicieron tablas.

#### Deporte internacional

##### El deporte holandés pasa al Estado

Por una reciente disposición el deporte holandés ha pasado a depender del Ministerio de Educación.

Una Comisión compuesta por tres personalidades, desarrollará la misión directiva de todas las actividades deportivas.

La decisión ha sido motivada al hecho de que el Estado quiere tener un control directo sobre el deporte y la educación, ya que constituye un medio de salud pública; se reconoce, además, que en el pasado, no se ha dado la importancia que merece a una armoniosa dirección de la educación física. El deporte tiene una misión educativa y por eso el Estado asume la dirección y promoverá su desenvolvimiento.

La carrera ciclista Euzé Ruan ha sido ganada por Bruel, a una media horaria de 38,940 kilómetros.

El atleta francés Valenciya ha cubierto, en una reunión celebrada en Perigueux, los 100 metros lisos en un tiempo de 10 segundos 5/10, batiendo el record de Francia.

#### La vuelta ciclista a Portugal

Lisboa.— En el campo de Ouzique se han reunido los delegados del Sporting, Benfica, Belenenses y del F. C. Oporto, Clubs que intervendrán en la X Vuelta Ciclista a Portugal, que se disputará desde el día 8 al 24 de Agosto.

El presidente del campo de Ouzique, señor Bienvenido Cardoso, expuso el plan general de la prueba y las condiciones de la misma. Cada Club presentará un equipo de seis corredores. Se distribuyó el reglamento de la carrera y se acordó celebrar dos festivales deportivos, uno en Lisboa y otro en Oporto, para costear los gastos de organización. El primero se celebrará el día 22 de Julio en Oporto, y en él intervendrán equipos de Clubs de la capital.

### Covocatoria

El Servicio de Publicidad de la Cámara de Comercio Alemana para España, asesorado por la Sección de Bellas Artes del Sindicato de Profesionales Liberales de la C. N. S., abre un concurso de dibujos entre todos los artistas españoles con el fin de encontrar una expresión gráfica que defina lo más concretamente posible el futuro concepto simbólico de «Nuestra Nueva Europa Continental», que queda cerrado con fecha 18 de Agosto de 1941, y a tal efecto se conceden los siguientes premios:

Primer premio, 2.000 pesetas; segundo, 1.500; tercero, 1.000; diez accésits de 250 pesetas cada uno.

Las condiciones detalladas y datos complementarios se facilitarán por el Servicio de Publicidad de la Cámara de Comercio Alemana para España, Orléans 5, Madrid.

### Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de esta ciudad

Para que los señores propietarios puedan cumplir lo dispuesto en el artículo 20 de la Ley de Reforma Tributaria relativo a la declaración obligatoria de renta de sus fincas desde el día de hoy al 31 de Julio, encontrará en estas oficinas los impresos necesarios para realizar dichas declaraciones, las que se concretarán a las de:

**QUINTO GRUPO** — Que son las fincas que pagaron de contribución de 25 a 50 pesetas, en el cuarto Trimestre del año 1940, o el importe de la renta mensual es de 50 a 100 pesetas.

Los declarantes deberán venir acompañados del recibo de contribución mencionado. Por Días, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Jerez 26 de Junio de 1941.— El Secretario, M. Padilla.— V.º B.º El Presidente, A. Muñoz.

**NOTA:** Se recomienda a los señores Propietarios que ocupan la totalidad de su finca la conveniencia de hacer la declaración para evitar molestias posteriores.

En la primera etapa de la Cooperativa Jerezana los beneficios se acumulaban al capital, en proporción del consumo de cada socio. En esta segunda época, al darle la forma de sociedad anónima, se ha pagado cada año en efectivo el dividendo acordado que nunca ha sido menor del 6 por 100.

### Aceitunas sevillanas

superiores a 1'50 pesetas kilo en Doña Blanca 3

### Taller de Carpintería Mecánica

Juan Berraquero Bellido  
Trabajos generales de carpintería y construcción de maquinas.  
Especialidad estilo antiguo y sevillano  
Asta, 14. — Jerez de la Frontera

### La Hernia

retenida, usando el insuperable super compresor HERNIUS, automático, maravilla mecanotéptica, de va or único e inimitable, que triunfa en los casos más difíciles. HERNIUS, gran consolidativo, se constituye exp. fe so para cada caso, no lleva trabas, ni tirantes, no pesa ni abulta, es im perceptible y dura una vida. Para atender a nuestros clientes e infu mas a quien lo desea, estaremos en Jerez en el Hotel Comercio el día 18 del corriente. Nosos en Sevilla el día 19 en el Hotel Madrid, de 9 de la mañana a 2 de la tarde.

Casa Central: G. Binete Ortopédico HERNIUS, Ramba de Castañeda 34, primero, Barcelona.

Los siempre al periódico "AYER"

**+**  
Hoy Jueves, a las seis de la tarde, será conducido al Cementerio Católico de esta ciudad el cadáver del señor

**Don Manuel Morales Pica**  
Esposo que fué de doña Carmen Dávila Orellana.  
Falleció ayer, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

**R. I. P.**

Su Director espiritual el presbítero don Manuel López Avalos, su viuda, hijos, hijos políticos, nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

RUEGAN asistan al funeral a las 6 y 30 en San Miguel y seguidamente a la conducción de su cadáver.

Vivia: General Franco, 48.

Suplica la Casa Pedro Domecq

### NOTAS TAURINAS

#### Los toros lidiados hasta el 30 de Junio

Ha llegado a nuestro poder una curiosa relación del número de toros que se han lidiado en las plazas españolas hasta el 30 del pasado Junio, inclusive.

Figura a la cabeza la ganadería de Villamarta, con 32 bichos, siguiendo estas otras: Pablo Romero, 30; Adolfo Pérez Sánchez, 26; Domecq, 24; Concha y Sierra, 20; Albaserrada, 20; Misra, 18; conde de la Corte, 18; Félix Moreno, 12; Domingo Ortega, 12; La Chica, 12; Sánchez Fabrés, 10; Antonio Pérez, 8; Aranz, 7; Anastasio Fernández, Pío Hermoso, Enrique de la Coba, Gabriel González, Escobar, Cobaleda, Esteban González, Bucadía, Villagodio y Benito Cubero, 6 cada uno; Matral, 5; María Sánchez, Luis Sánchez y Tostara, 4; Vicente Adicio, 3; y Tovar y Gamito Civico, uno cada uno.

#### Reaparece «El Estudiante»

Mañana habrá en Madrid una corrida en la que se lidiarán seis toros de la ganadería de don Barriquet de la Coba, que serán estoqueados por los diestros Pepe «Bianvenido», «El Estudiante», que reaparece después de su brillante actuación en América, y «Rafaelino».

#### Para tres toreros «cañis»

Bilbao, el popular empresario de Barcelona, prepara en aquella plaza una corrida extraordinaria con seis toros andaluces para «Cagancho», «Gitano» de Triana y Rafaelito Ortega, el sobrino de Joselito, tres toreros jóvenes que si se «destapan», en bien o en mal, pueden dar el escándalo.

#### Una nueva pareja

Los jóvenes novilleros «Andaluz chico» y Asopero Caro, han formado pareja para torear juntos en la ac ust temporada, teniendo escrutinadas ya varias corridas.

### CALDO POTAX

**GARVEY**  
Fino "San Patricio"  
Amonillado "Oñana"  
Coñac "Dictador"

### ANUNCIOS BREVES

- PERDIDA 8 puños de seda, extraviados de Encarnación a plaza Arcenal.
- ALQUILO de habitaciones para oficinas. Teléfono 1900.
- ESTABLECIMIENTO de habitaciones exteriores, independientes, mobiliario sin estrenar en Angel Mayo 41, bajo.
- VENDO máquina económica, dos hogueras y termo, buen estado. R. 204: Concepción 6.
- VENTA leña cortada (corta largo y taca). Precio de las Delicias. Venta. Teléfono 2.000. Jerez.
- VENDO ropero esquinado. Precio Alto 4.
- COMPRO máquina, escrib. Pagari buen precio. R. 204: Higuera 13, principal.
- PERDIDA llavero, de plaza Belén a plaza Encarnación 6, donde gratificaré.
- SE VENDE tractor Fordson. R. 204: Garage Luque
- CALZADOS económicos de todas clases en «La Ideal» Misericordia 5.
- La Asociación Jerezana de Caridad admite donativos de casas de vecinos para destinárselas a sus fines benéficos. ¡Concúrtelas ofertas!
- DESPACHO notarial. Se vend. R. 204: Libertad General. L. 204: 57.

Esencias de Limón, Naranja, Fresa, etc.  
Productos para la Vendimia.

**HIJOS DE A. DE LUQUE**  
Paseo de las Delicias, 7.—Teléfono 1365

**REAL TESORO**  
JEREZ « » CONAC

# Ataque aéreo alemán a Chipre

## Operaciones de artillería y aviación en Africa

### Brillante acción de los destacamentos italianos en Abisinia

Continúan la lucha contra la navegación británica y los bombardeos a puertos ingleses.—La RAF realizó incursiones sobre el Oeste de Alemania

#### Del parte alemán

Berlín.—En la lucha contra Inglaterra, la aviación alemana averigó gravemente a dos grandes mercaderes al Este de Newcastle.

Durante la noche pasada, nuestros aviones de bombardeo atacaron las instalaciones del puerto de Margati.

El enemigo voló anoche en el Oeste de Alemania. La incursión realizada por débiles fuerzas aéreas sólo lanzó pocas bombas explosivas e incendiarias. Los cazas nocturnos destruyeron a tres aviones de bombardeo británicos.

Como ya se anunció en un comunicado especial, el general de división Moelders, jefe de una escuadrilla de caza, ha derribado cinco aviones soviéticos, alcanzando la victoria sé en número 101 desde el comienzo de la guerra. Etc.

ITALIANO.—Roma.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas:

En Africa del Norte, la aviación italiana bombardeó las fortificaciones, baterías e instalaciones portuarias de Tobruk.

Otras escuadrillas alcanzaron con sus bombas los aeródromos de la aviación enemiga. El adversario realizó ataques aéreos sobre algunas localidades de Cirenaica. Un avión británico fue derribado por la defensa antiaérea en los alrededores de Bardia.

En Africa Oriental, el día 13, unidades italianas de la valiente guarnición de Vualdeke atacaron al enemigo, rompiendo la resistencia del adversario, cuyos destacamentos fueron puestos en fuga.

El 14 de Julio, los destacamentos de Vualdeke atacaron a las fuerzas blindadas y les desalojaron de sus posiciones. La artillería italiana derribó a un avión enemigo en la zona de Gondar. Etc.

INGLES.—Londres.—Los Ministerios del Aire y Seguridad Interior comunican:

Reducido número de aviones enemigos volaron sobre Inglaterra en la pasada noche. Un avión aislado bombardeó un punto del S. E. de Inglaterra. Las bombas produjeron daños de poca importancia. Algunos edificios fueron destruidos, pero no hubo víctimas. Etc.

#### Ataque alemán a Chipre

Nicosia.—La isla de Chipre ha sido bombardeada por los aviones del Eje, causando daños en algunos edificios. Etc.

#### Intento de bombardeo a Rotterdam

Berlín.—Varios aviones tipo «Bristol Blenheim», han tratado durante el día de hoy, protegidos por las nubes, atacar el puerto y la ciudad de Rotterdam. Los aparatos británicos arrojaron bombas incendiarias y explosivas. Tres de los aparatos fueron derribados por los antiaéreos alemanes y los demás obligados a regresar. Etc.

#### Las víctimas inglesas de los bombardeos

Londres.—Oficialmente se declara que el número de víctimas habidas desde 1 de Enero a fines de Junio en la Gran Bretaña, a consecuencia de los bombardeos, son 41.900 muertos y 52.678 heridos. Etc.

### El premio «Calvo Sotelo 1940»

Se concede al Ayuntamiento de Briviesca

Madrid.—Presidido por el ministro de la Gobernación, señor Galera, se ha reunido el jurado para conceder el premio «Calvo Sotelo 1940», que como se sabe recompensa al Ayuntamiento de población menor de 8.000 habitantes que se ha distinguido en el año por su labor de saneamiento y de reformas urbanas y su mejor administración.

El premio de 25.000 pesetas ha sido otorgado al pueblo de Briviesca de la provincia de Burgos.

Se concedieron menciones honoríficas a los Ayuntamientos de Gallur (Zaragoza), Jaga (Huesca), Quintanar de la Sierra (Burgos), Santo Domingo de la Calzada (Logroño) y Valencia de Don Juan (León).

### La novillada de ayer en San Fernando

En San Fernando, con una gran entrada en sombra y regular en Sol, celebróse ayer el mano a mano Miguel del Pino Antonio Rivera, con novillos de Villamaría.

El ganado resultó bravo. Miguel del Pino, en el primero vezontó con temple y arte, escuchando los primeros aplausos.

Con la flámula hizo una faena completísima de la que sobresalieron varios paseos de pecho, ayudados, molinetes, naturales, sfarolados y de rodillas y volcándose sobre el morcillo dejó una estocada así entera que fué suficiente, premiada con ovación, dos orejas y vuelta al ruedo.

En el tercero, un novillo grande, dibujó varias verónicas y faroles, aplaudidos con entusiasmo. La faena de muleta fué admirable, de gran tercio, jaleándola el público. Dió pases, verdaderamente espeluznantes, naturales, de costadillo y de molinete, para media estocada caída, por hacerle un extraño el toro, un pinchazo y un descabello, siendo ovacionado, cortando la oreja y dando dos vueltas al ruedo.

Rivera, evidenció que es un torero entusiasmado.

Al segundo lo lanceó con valentía y quietud, rematando con media verónica soberbia, realizando en un quite dos faroles muy excelentes.

Con el trapo rojo empleó pases superiores de todas las marcas para una estocada que la valió ovación, oreja y vuelta al ruedo.

En el cuarto ejecutó también una faena muy torera, que fué coreada para media, que se ovacionó mucho.

Ambos espadas salieron a hombros de los entusiastas.

### Teatro Cervantes

Hoy la hermosa comedia en tres actos y un juicio oral, de Antonio Quintano

#### Morena Clara

Todo caballero que adquiere una localidad de la clase que sea, tiene derecho a otra gratis para señora; dos señoras pagarán una sola entrada

### Una distinción al minador «Júpiter»

Madrid.—Hoy, 16 de Julio, fiesta de la Virgen del Carmen, Patrona de la Marina, se ha dictado una disposición oficial concediendo al minador «Júpiter» el galardón de la Diana de concurso, obtenido en el tradicional campeonato de tiro de combate celebrado recientemente por las unidades ligeras de nuestra escuadra.

### ROMANCE del recuerdo vivo

—o:—  
A Lole Ulesia

Era dulce, y se ha partido; dejó su canto en el árbol.

La niña lava en la fuente su recuerdo anaranjado con dos jaboncitos verdes sobre la piedra del llanto.

Estrellas caen en la espuma de cristal de soles claros, y el recuerdo, con el agua, es un espejo de estaño.

La niña lava en la fuente; se duerme el sol en sus manos.

Y cuando vuelva de noche entre sombras el gitano, por milagro del recuerdo, será amanecer cantando, y su recuerdo de espuma será una luna en el llano.

La niña lava en la fuente; se duerme el sol en sus manos, y van cayendo en el agua pétalos de rosa y nardo.

Era dulce, y se ha partido; dejó su canto en el árbol.

A. Luis JULIA.

## También ha dimitido el Gobierno cubano

La Habana.—El Gobierno cubano ha presentado la dimisión. De momento se ignoran otros detalles. Etc.

Su Santidad concedió ayer audiencia general a millares de fieles

Ciudad del Vaticano.—Su Santidad el Papa ha recibido esta mañana en audiencia general a varios millares de fieles, juntamente con centenares de esposos. A todos dió su Bendición Apostólica. Etc.

Ha sido minada la entrada de la bahía de Manila

Nueva York.—La entrada de la bahía de Manila ha sido minada. No se permite el paso de buques más que de día. Etc.

Duff Cooper anuncia que las radios inglesas no tocarán los himnos

Amsterdam.—La interpretación de los himnos que daba radio Londres, de los países aliados, van a ser suprimidos, según ha manifestado el ministro de Información, Duff Cooper, esta tarde en la Cámara de los Comunes. Declaró que esta medida había sido impuesta porque el número excesivo de himnos hacía imposible su ejecución en el tiempo disponible.

Un diputado laborista dijo que si esto era un pretexto para no interpretar también «La Internacional» como consecuencia del reciente pacto con la U.S.S.R.

Cooper contestó evasivamente: No se trata de una decisión repentina, sino normal. Etc.

### La propaganda que los soviets realizaban en Francia

Vichy.—Se conocen noticias, según las cuales el Comité soviético tenía en París más de 30.000 agentes. A 25.000 de estos sujetos se les inutilizó su labor de propaganda.

«Le Matin» dice, que de las investigaciones practicadas en la Embajada rusa se han encontrado documentos y pruebas que demuestran que los soviets realizaban una vasta propaganda, aprovechándose de la inmundicia diplomática.

En los sótanos de la Embajada se descubrió un aparato emisor de radio clandestino. Etc.

De la situación en el Atlántico depende la victoria de Inglaterra, dice Alexander

Londres.—En un banquete celebrado en esta capital, el primer lord del Almirantazgo, Alexander, dijo que lo principal no era justificar nada de la determinación tenaz frente a la guerra. Comienza una fase aun más dura e intensa que las anteriores.

Agregó que de la situación en el Atlántico depende la victoria de Inglaterra. Dijo que afortunadamente la cifra de barcos hundidos por los submarinos era menor de lo que se pensaba. También manifestó que en el Almirantazgo había una sala de ciertos oficiales excepcionales, y así me traería a llamar cínicos, que no creen ninguna información dudosa sobre destrucción de submarinos enemigos.

Cuando el Estado Mayor informa, dijo, no tengo la menor duda de los submarinos destruidos. Declaró que las pérdidas enemigas en barcos mercantes son altamente satisfactorias. Etc.

Llegan a Turquía los cónsules italianos de Siria y Líbano

Estambul.—Los cónsules italianos de Siria y Líbano, han llegado a Estambul para proseguir su viaje a Italia. Etc.

El personal consular del Eje sale de Estados Unidos

Nueva York.—El vapor norteamericano auxiliar de la Marina de guerra «Wid Pont» ha salido del puerto con 500 alemanes e italianos de los Cuerpos consulares de los países respectivos y familiares que regresan a Europa.

El muelle se encontraba vigilado militarmente y una vez que entraban los viajeros en el barco les estaba prohibido volver a salir para despedirse de sus familiares y

amigos, los que a su vez tampoco podían ascender al barco por impedirlo la policía y las fuerzas militares.

La tripulación del barco es toda militar. Etc.

### La fiesta de la Virgen del Carmen

En Madrid

A las once de la mañana, en San Jerónimo el Real, se ha celebrado una función religiosa a la que asistieron los ministros del Ejército, Educación Nacional, Marina y otros, delegada nacional de la Sección Femenina de Falange, jerarquías y otras autoridades.

Por la noche, por Radio Nacional de España, el ministro de Marina, señor Moreno, pronunció unas palabras sobre la importancia de la Biblioteca del Marino.

En Sevilla

Sevilla.—Se ha celebrado con gran solemnidad la festividad de la Virgen del Carmen patrona de la Marina. En la iglesia del Santo Ángel, a las diez de la mañana, se celebró una función solemne a la que asistieron las autoridades locales.

Después se celebró un acto en la Escuela de Flechas Navales, establecida en la Torre del Oro.

Asistió el capitán general, alcalde, presidente de la Diputación, comandante de Marina señor García Junco y otras autoridades.

Primero fué descubierta una lápida que recuerda la gesta del «Baleares», y después fué bendecido el local.

Los procuradores, en la iglesia del Santo Ángel, también han celebrado la festividad de su Patrona. Al acto asistió el auditor coronel Cuevco.

En otros templos, como en los Carmelitas del Buen Suceso, Santa Ana, Santa Catalina y otros, se han celebrado funciones religiosas.

Otros actos en Madrid

Madrid.—A las seis de la tarde, ha tenido lugar la solemne procesión de la veneranda imagen de la Santísima Virgen del Carmen por la barrida de Chamberí, cuyas calles se encontraban invadidas por enorme gentío.

Por la noche, se han celebrado las tradicionales fiestas veraniegas organizadas por la Junta de Beneficencia del expresado distrito, en el local Glojetta Alvarez de Castro.

Hubo mucha animación. Un telegrama al Caudillo de matrimonio agraciado con premio de natalidad

Barcelona.—El matrimonio Gros a quien se ha concedido el premio de natalidad, ha dirigido a S. E. el jefe del Estado el siguiente telegrama:

«Generosísimo Francés: Inolvidable momento premio natalidad, provincia Barcelona, ruegole acepte agradecimiento matrimonio favorecido. Viva Cristo Rey. Viva Franco. Viva España».

Donativo de la Argentina para las torres del Pilar

Zaragoza.—El alcalde ha recibido del Ministerio de Asuntos Exteriores 43.940 pesetas, donativo que la Argentina hizo para la construcción de las nuevas torres del Pilar.

### Disposiciones del Boletín Oficial del Estado

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publicará mañana, entre otras, la siguiente disposición:

Jefatura del Estado.—Ley sobre nacionalización voluntaria de la Banca extranjera transformación y traspaso de empresas bancarias nacionales y dividendos del Instituto de Crédito. Cifra.

Para conmemorar la fecha del 18 de Julio

Madrid.—El Instituto Nacional de la Vivienda y para conmemorar la fecha gloriosa del Aniversario V del Alzamiento Nacional ha acordado conceder una paga extraordinaria a los obreros, guardas y personal restante. Cifra.

Barcelona.—La Casa «Metalgraf Es para la» ha entregado al gobernador civil 50.000 pesetas para conmemorar la fiesta de la Exaltación del Trabajo. Cifra.

# PEDRO DOMECCQ

Casa fundada en 1730

## Jerez de la Frontera

Tres marcas de Jerez

Tres marcas de coñac

La Raza

Carlos I

Río Viejo

Fundador

Jandilla

Tres Cepas

Agente General en la Provincia:

Don José Manuel de Domecq

Depósito:

REMEDIOS, 2 - - TELEFONO 1303